

# MÉXICO

Aumentan reservas internacionales en 115 mdd, se ubican en 195,540 mdd

prospecta

Una reducción de 208 mdd resultado de la asignación en las subastas diarias de dólares sin precio mínimo

**Reserva Internacional**  
Al 20 de marzo el saldo de la reserva internacional fue de 195,540 millones de dólares (mdd), lo que significó un incremento semanal de 115 mdd y un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2014, de 2,301 mdd.

La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de: La compra de dólares del Gobierno Federal al Banco de México por 133 mdd.

Una reducción de 208 mdd resultado de la asignación en las subastas diarias de dólares sin precio mínimo, conforme al mecanismo autorizado por la Comisión de Cambios.

Un incremento de 456 mdd resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto Central.

**Base monetaria**  
La base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México) disminuyó 11,879 millones de pesos (mdp), alcanzando un saldo de 1,029,960 mdp. Esta cifra implicó una variación anual de 20 por ciento.

La cifra alcanzada por la base monetaria al 20 de marzo significó una disminución de 32,933 mdp en el transcurso de 2015. Se estima que este comportamiento es congruente con el patrón estacional de la demanda por base monetaria, considerando el efecto temporal que se presenta usualmente en los meses previos a la celebración de elecciones en nuestro país.

## Reserva Internacional

Saldos en millones de dólares (2009-2015)

